

第20回 日本禁煙学会学術総会

テーマ

国際平和文化都市ヒロシマで紡ぐ禁煙の輪

禁煙の“ゴール”は
「平和の軸線」を辿って
エディオンピースウイング広島へ



2025年世界禁煙デーに合わせて
イエローグリーンにライトアップされた
エディオンピースウイング広島



平和記念公園は、
広島県医師会要望等の結果、
2018年4月1日より
敷地内全面禁煙となりました



広島平和記念資料館
嵐の中の母子像

日 時

2026年10月24日土
25日日

会 場

広島県医師会館ほか

大会長

松村 誠(一般社団法人広島県医師会 会長)

実行委員長

津谷 隆史(一般社団法人日本禁煙学会 理事)

主 催

一般社団法人 日本禁煙学会

共 催

一般社団法人 広島県医師会

協 賛

一般社団法人 広島県歯科医師会

公益社団法人 広島県薬剤師会

公益社団法人 広島県看護協会

公益社団法人 広島県栄養士会

大会公式サイト

<https://meeting.letterpress.co.jp/jstc20/>



「平和の軸線」とは

1949(昭和24)年に平和記念公園の設計者に選ばれた建築家・丹下健三氏の構想に基づく「南北の軸線」。この軸線上に広島平和記念資料館、原爆死没者慰靈碑、平和の灯、原爆ドームが一直線に並んでいます。この軸線は後に「平和の軸線」と呼ばれるようになりました。軸線の先に、2024年「エディオンピースウイング広島」がオープンしました。